

**Bienvenido a
Iglesia Presbiteriana Crestholme
3er domingo después de Pentecostés
26 de junio de 2022**

SERMÓN

**“Shophet Tsaddiq, Juez Justo” Anciano, Fred Archer
Salmo 9:7-8
Escrito por el Dr. Carlos Baladez**

“Pero el Señor reina por siempre; para emitir juicio ha establecido su trono. Juzgará al mundo con justicia; gobernará a los pueblos con equidad. (NVI)

¿Alguna vez ha sido llamado a servir como jurado? ¿Alguna vez ha sido elegido del grupo de jurados para participar en un caso? ¿Fue un caso criminal? ¿O era civil? ¿Quizás un caso federal? ¿Recuerda las reglas que le dio el juez que presidía el juicio? ¿Recuerda el término "la preponderancia de la evidencia" o cualquier otro término?

¿Qué imagen evoca en tu mente la palabra "justo"? ¿Tu imagen cumple con un motivo legal? ¿Uno moral? ¿O tal vez una idea religiosa? Tal vez las tres imágenes se puedan filtrar para "¿hacer lo correcto?" ¿Y qué es exactamente lo correcto? ¿Quién determina lo que es correcto? Te dejaré reflexionar sobre esto.

Pasando a la segunda palabra, "juez".

¿Qué pinta en su mente el término "juez"? ¿Duro? ¿Malo? ¿Poderoso? ¿Un hombre o una mujer vestido con una túnica negra sentado muy por encima de todos los demás en la sala del tribunal detrás de un gran escritorio? ¿Ve al taquígrafo judicial escribiendo y al alguacil con su pistola enfundada de pie junto al juez para ayudar a mantener el orden y proteger al juez?

Bueno, este nombre particular de Dios, Juez Justo, se encuentra dentro de una canción, un Salmo, el Salmo nueve para ser exacto. Dentro de este Salmo, el salmista canta acerca de este Dios justo.

Hasta ahora, el pueblo de Dios había entendido "justicia retributiva" pero el concepto de "justicia restaurativa" les era ajeno. Habían interpretado "ojo por ojo" como un permiso para hacer al otro lo mismo o peor en lugar de verlo como el límite puesto a la ira. No dejes que tu ira te lleve por el camino de destruir a tu prójimo. Puso límites a la retribución. Por lo tanto, en la historia del Nuevo Testamento, cuando la mujer fue sorprendida en el mismo acto de adulterio, sus acusadores esperaban que Jesús les diera el visto bueno para que la apedrearán de acuerdo con la ley.

Para su consternación, el Juez Justo los tomó por sorpresa. Él dijo, 'El que esté libre de pecado, que tire la primera piedra'. En respuesta a esto, todos sus acusadores se fueron dejando a Jesús solo con la mujer. Él le preguntó: "¿Dónde están todos los que te acusaron? ¿Ni siquiera uno te condenó?" Ella respondió: "No, Señor". Luego le dice que siga su camino y no peque más.

¿Cuál fue el juicio correcto? ¿Muerte? ¿Condenación? ¿Lapidación? ¡No, vida y perdón! El Juez Justo juzgó correctamente. ¿Cómo trata Dios con los pecadores? Él los perdona y los restaura, animándolos a elegir la vida. "Porque la paga del pecado es muerte, pero la dádiva gratuita y justa de Dios es vida eterna en Jesucristo nuestro Señor. Dios quiere que tú y yo vivamos. ¡Él nos hizo para vivir con él para siempre, en justicia, tal como su nombre! Ahora ¡Eso es un gran aleluya! Ahora nosotros podemos cantar como lo hizo el salmista, Dios es justo, Dios es justo, para siempre, ¡Amén!

¡A Dios sea la gloria!